

常盤台使り

Letter from the Residential Tokiwadai

第158号 2025年4月15日

常盤台の春

4月になり、チーム常盤台に新たな仲間が加わると共に、
様々な花が咲き誇り施設内を明るく彩っています。



第37回介護福祉士国家試験



今年度の合格者は6名 **Congratulations!!**



今年の合格者含め、
介護福祉士の国家資格を持つ
外国籍職員が**12名**に!

中国	2名
韓国	1名
カンボジア	2名
ベトナム	1名
ミャンマー	5名
インドネシア	1名



Only One

誰にでも、大切にしている“物”や“思い出”
“人” etc があると思います。このコーナーでは
そんな人の“Only One”をご紹介します!

2番街 山崎喜久恵さまの Only One

二番街にお住まいの山崎喜久恵様の Only One は娘様からお伺いいたしました。

母は東京生まれで7人兄弟姉妹の長女。
母曰く、警察官だった父親の影響もあり正義感と責任感の強い
チャキチャキの江戸っ子として育ったそうです。
銀行員の父と結婚、私たち姉妹が生まれました。
父は40数歳の頃心臓病で入院生活となりました。
母は毎日病院に通って懸命に看病を行っていましたが、
父は8年間の闘病生活のすえ亡くなりました。
この間の父や私たち家族に対する母の献身と愛情の深さに
今でも感謝の思いで一杯です。今は4人の曾孫が生きがいのようです。
愛情を注ぐのは家族だけに留まらず、
生まれたばかりのチワワ（プーチャン）と出会ってからは、
それは、それは、大事に育て、19歳で大往生するまで真摯に愛情を注ぎました。



ピンク色が好き！ 犬が好き！ 歌が好き！ サスペンスが好き！ 怖い話が好き！
おしゃれ！！ ……な母です。

編集後記

今年の桜は、満開から悪天候が続きましたが、長く楽しむことができましたね。
先日は施設内でお花見の会を開催し、お弁当に舌鼓を打ちながらお琴の演奏を楽しまれました。